

Spielwagen e.V. NATURKINDERGARTEN



Der Antrag auf Errichtung einer Einrichtung zur Kindertagesbetreuung des Spielwagen e.V. liegt seit 23.08.2010 (Ablehnung am 10.10.2013) bzw. 10.06.2014 in der Verwaltung vor.

Der Spielwagen e.V. bietet aktuell:

Ein naturpädagogisches Konzept, das so in Magdeburg bisher einzigartig ist. Die Kinder verbringen den größten Teil des Kindergarten-tages im Freien. Jahreszeiten, Tiere, Pflanzen, Elemente und die damit verbundenen vielfältigen Spiel-, Erlebnis- und Lernmöglichkeiten werden aktiv genutzt und in die naturpädagogische Betreuung und Bildung einbezogen. Für eine optimale körperliche, geistige und seelische Entwicklung der Kinder halten wir Naturbezug, Bewegung, selbstbestimmtes Tätigsein, soziale Kontakte und ausgewogene Ernährung für grundlegend.

Eine Betreuung von bis zu 30 Kindern in gründlicher sozialer Durchmischung (Alter, Migrationshintergrund, erwerbstätige und nicht erwerbstätige Eltern, Eltern aus verschiedenen Bildungsschichten und Wohnquartieren). Die relativ geringe Platzkapazität ist unerlässlich, denn sie gewährleistet eine individuelle Betreuung der Kinder, die sich räumlich und inhaltlich in das Ensemble und Portfolio des Trägers einfügt und eine Ergänzung unseres bisherigen Angebots am Standort darstellt.

Eine Öffnungszeit von 06:00 bis 18:00 Uhr.

Ein passendes städtisches Gelände mit entsprechendem zweckgebundenem Nutzungsvertrag.

Erzieher*innen mit passendem fachlichem Profil, die in der KITA arbeiten werden, sind vorhanden.

Eine Interessenliste von Eltern, die das Angebot in Anspruch nehmen möchten.

Eine fertige architektonische Planung für ein modernes angemessenes KITA-Gebäude entsprechend der Standards des KIFÖG. Alle notwendigen Partner (Statik, Energie usw.) stehen bereit. Eine Investitionszusage liegt vor.

Die Pro-Platz-Kosten liegen bei 547,87 €. Keine Zusatzbeiträge.



Einen erfahrenen Träger mit Leistungsfähigkeit, Arbeitgeberqualitäten, Popularität und Präsenz in weiteren Leistungsbereichen des SGB VIII (was zahlreiche Synergieeffekte ermöglicht).

Sechs Jahre planerischen Vorlauf in jeder Hinsicht – es kann sofort losgehen, wodurch die zur Verfügung gestellten Plätze im Frühjahr 2018 ans Netz gehen könnten.

Eine Anpassung der Planung ist außerdem wie folgt möglich:

Am geplanten Standort werden 36 KITA-Plätze geschaffen.

Liane Kanter
17.05.2017